Sportler des Jahres 2015 - MV am 13.03 2016

Laudatio für Klaus-Dieter Johannes

Lieber Klause,

schon bei den Vorbereitungen zur Gründung des Sportvereins "Sport Jongleure Dreilingen e. V." hast Du entscheidend mitgewirkt. Am 16. November 1994 warst Du in Eimke im Hotel Wacholderheide nicht nur Gründungsmitglied, sondern hast anschließend gleich Vorstandsarbeit bis zum März 2001 als Sportwart auf Dich genommen. Als erster männlicher Übungsleiter erwarbst Du die C-Lizenz bereits 1996 und leitest seither den Familiensport am Montag in Gerdau. Da Du der fortbildungsfleißigste Übungsleiter bist, geschieht das mit hoher Kompetenz und auf der Grundlage der neuesten sportmotorischen Erkenntnisse. Selbstverständlich hast Du die Weiterbildung zum B-Lizenz-Übungsleiter 2010 auch noch auf Dich genommen. Mit Deinem engagierten und selbstlosen Einsatz im Vorstand, als Übungsleiter und Helfer bei allen Veranstaltungen waren Gründung und erfolgreicher Aufbau unseres Sportvereins möglich. Dafür danke ich Dir sehr, warst Du mir doch auch immer ein sehr geschätzter persönlicher Ratgeber.

Seit November 2008 leitest Du die Walk up Platt Gruppe am Samstag. Hier können wir in der schönen Eimker Natur unsere Muttersprache pflegen und gemeinsam mit netten Sportfreunden einen Beitrag zur körperlichen Gesundheit leisten. Der hohen Fitnessgrad unserer Sportkameradinnen und Sportkameraden wird durch die zahlreichen Sportabzeichen belegt.

Schon im ersten Jahr nach der Vereinsgründung hast Du die Aufgabe der Sportabzeichen-Abnahme auf Dich genommen. Mit großem Zeiteinsatz auf dem Sportplatz in Eimke und anfangs auch noch in Suderburg, auf der Walkingstrecke, auf dem Radweg nach Oerrel, auf dem Sportplatz oder in der Turnhalle in Gerdau, im Schwimmbad in Uelzen oder Munster nahmst Du Prüfungen ab. Dabei hast Du nicht nur die vorgegebenen Termine wahrgenommen, sondern großzügig Wünsche zu Sonderprüfungszeiten erfüllt. Im vergangenen Jahr gerietst Du sogar am Silvestertag noch in Prüferstress. Aber es hat sich gelohnt: In der Kategorie Frauensportabzeichen wurde unser Verein auf Landkreisebene 2015, nach neun Jahren, wieder mit dem ersten Platz ausgezeichnet. Mit 11 Familiensportabzeichen waren gerade auch die Mütter Bewegungsvorbilder, und sollten es auch im Interesse ihrer Kinder bleiben. An dieser Stelle wird unsere Idee der "Generationen übergreifenden Sportangebote" deutlich – beim Sportabzeichen und augenfällig beim Jonglieren, was Du inzwischen auch gelernt hast.

21 Jahre Sportabzeichen sind eine Erfolgsgeschichte, sie ist Dir zuzuschreiben. Von insgesamt 1711 Sportabzeichen gehen nur die ersten 23 aus dem Jahr 1994 auf mein Konto. Bis 2002 lag unsere Mitgliederzahl unter 250 und die Sport Jongleure belegten in allen Wertungsgruppen des Kreisportbundes regelmäßig Spitzenplätze. Seit 2003 messen wir uns mit den Vereinen bis 500 Mitgliedern. Auch hier erreichten wir viele erste Plätze in der Vereins- und der Frauenwertung. "Der beste TÜV für die Gesundheit" hieß es 2013 als das Sportabzeichen 100 Jahre alt wurde. Die Prüfungsbedingungen wurden grundlegend verändert. Damit kennst Du Dich bestens aus und kannst jeden Bewerber sehr gut beraten. Weit über 8000 Leistungen wurden notiert und die Daten zur weiteren Bearbeitung an Elisabeth gegeben. Mit Eckehard hast Du die Gravuren der Pokale besprochen und jedes Jahr die Ehrungen der Sportabzeichen Erwerber ermöglicht.

Für über 21 Jahre engagierte und umfangreiche Vereinsarbeit danke ich Dir verbunden mit dem Wunsch, dass Du Dich noch viele Jahre für die Sport Jongleure einsetzt.

Sportler des Jahres 2015 Klause